



LA FONDATION AMILCAR CABRAL

La Fondation Amílcar Cabral est une Organisation Non-Gouvernementale (ONG) qui poursuit des fins de divulgations et d'études des œuvres d'Amílcar Cabral (1924-1973), ainsi que des différents travaux produits sur le fondateur du Parti africain de l'indépendance de la Guinée et du Cap Vert (P.A.I.G.C.) qui contribuent à l'enrichissement de son héritage.

La Fondation s'intéresse à la sauvegarde et à l'enrichissement du patrimoine culturel du peuple capverdien et mène des activités artistiques, éducatives, scientifiques et de solidarité sociale.

Elle encourage les activités qui défendent des valeurs de tolérance, de solidarité et de coopération entre les peuples et les pays.

Pour réaliser ses objectifs, la Fondation Amílcar Cabral organise des réunions, des conférences et des séminaires dont les thèmes généraux favorisent l'articulation des problèmes d'actualité avec les valeurs qu'elle défend et les fins qu'elle poursuit.

Parmi les principaux projets de la Fondation figure la création d'un «Centre d'Études Africaines» qui symbolise l'importance qu'elle apporte aux relations avec les autres pays africains.